



#AMLO

PROPONE ELEGIR A JUECES POR TÓMBOLA

EL PRESIDENTE DIJO QUE EN CASO DE QUE SEAN VARIOS LOS ASPIRANTES, SE DEJE A LA "SUERTE", Y LOS QUE PASEN YA PARTICIPEN EN LA ELECCIÓN

POR N. GUTIÉRREZ Y F. GARCÍA/P4

#PROPONEAMLO

TÓMBOLA, PARA ELEGIR A JUECES

PLANTEA QUE SE INSCRIBA QUIEN QUIERA PARA QUE ENTREN A UNA RIFA Y DEJAR A LA SUERTE A QUIENES ELEGIRÁ EL PUEBLO

**E**

l presidente Andrés Manuel López Obrador planteó que para seleccionar a los aspirantes que busquen un cargo en el Poder Judicial participen en una rifa o tómbola.

Además, dijo, se debe tomar en cuenta la preparación académica y especialidad en alguna rama del derecho.

En la *mañanera*, explicó que en caso de que sean varios los aspirantes, el proceso se deje a la "suerte" y los que pasen ese filtro ya participarían en el proceso democrático de la elección por voto popular.

Propuso que para la elección de juzgadores todos puedan participar y en el caso de los que estén en funciones tengan a salvo sus derechos con un "pase automático".

López Obrador también señaló que la renovación del Poder Judicial llegue a nivel estatal porque los gobernadores "llevan mano" cuando "imponen" a los magistrados de los Tribunales de Justicia.

"Estaba yo platicando con un legislador y me decía que estaban viendo que no se limitara el número de candidatos a participar, que se garantice que los que están tengan su derecho a salvo. ¿Cómo le llaman a los que sacan buena calificación? Pase automático. Esos tienen pase automático, todos. Pero son los que están, es uno", argumentó.

POR NOEMÍ GUTIÉRREZ Y FERNANDA GARCÍA

El titular del Ejecutivo Federal indicó que en caso de que se inscriban para ser hasta 50 aspirantes, la selección se realizaría con algunos indicadores como calificaciones y especialidad, para de ahí, pasar a una rifa.

"Pueden entrar, pueden inscribirse 10 para ser juez, 20, 30, 50. ¿Y cómo se resuelve? Bueno, pues se hace una selección: 'A ver, cómo están las calificaciones, terminaste la escuela'. Y un comité va se-

leccionando: 'Este fue buen alumno para cuestiones penales, para cuestiones civiles'. Y si quedan muchos... ¿Cómo le llaman a la rifa? Insaculación, para que no se burlen, para hablar físico, y la suerte, órale, vamos; y democrático, que el pueblo decida; y que tengan tiempo para dar a conocer. Como decía Chava Flores: 'A qué le tiras cuando sueñas, mexicano'", enfatizó.

El presidente López Obrador recalcó que se tiene que

DE BOTE PRONTO

- Tanto hemos repudiado el amiguismo para trasladarlo al PJ: Carrancá.
- No convirtamos la boletas en revalidación del influyentismo, dijo.

OFRECE PUNTO DE VISTA

- En el mundo hay tendencia a democratizar el sistema judicial, dijo Lenia Batres.
- Quienes temen a la decisión del pueblo son tiranos, aseguró ayer.

DAN SUS
CIFRAS**70%****DE LIBERACIONES
SON EN FIN DE
SEMANA, ACUSAN.****1600**JUECES, A
ELECCIÓN
POPULAR.

democratizar el Poder Judicial en todos los niveles.

“Y ese ejemplo del Poder Judicial Federal se tiene que aplicar en los estados, lo mismo, porque por lo general también se imponen, sobre todo a los magistrados de los tribunales de justicia de los estados; ahí, hablando coloquialmente, llevan mano los gobernadores. Pues no, democratizar todo el Poder Judicial, eso va a ayudar mucho”, subrayó.

Criticó que por la corrupción en el Poder Judicial muchos llevan años sin una sentencia, por lo que están injustamente en la cárcel “porque no tienen cómo comprar su inocencia, parece increíble, pero así es”.

Dijo que por ese motivo, Rosa Icela Rodríguez Velázquez, secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, está a cargo de un programa de amnistía para ofrecer “indultos a gente que no debe de estar en la cárcel”. ●